

Un second pétrolier iranien se trouve déjà dans les eaux territoriales vénézuéliennes



Caracas, 25 mai (RHC)- Le second pétrolier iranien, chargé de combustible se trouve déjà dans les eaux territoriales du Venezuela, escorté de la marine de guerre de ce pays.

Le pétrolier, appelé 'Forest', est entré ce lundi dans la zone exclusive du Venezuela où il était attendu par la marine de guerre de ce pays.

Ce bateau-citerne suit le « Fortune » qui est arrivé samedi aux eaux territoriales du Venezuela sans difficultés malgré les menaces des Etats-Unis

Il est actuellement amarré dans le port de la raffinerie El Palito, dans le district Puerto Cabello, sur les côtes de l'état vénézuélien de Carabobo.

Les pétroliers 'Forest' et 'Fortune' sont deux des cinq bateaux iraniens qui apportent au Venezuela environ 1,53 millions de barils d'essence.

Selon les médias iraniens, le troisième pétrolier, appelé « Faxon » arrivera mercredi prochain aux eaux territoriales du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/223714-un-second-petrolier-iranien-se-trouve-deja-dans-les-eaux-territoriales-venezueliennes>



Radio Habana Cuba